
 

  

 

 

 

 

３学期もよろしくお願いします 
新春の候 保護者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。３学期もどうぞよろし

くお願いします。 

 さて、令和６年は日本にとって、予想だにしなかった波乱の幕開けとなりました。元旦には、石川県で最大震度７を

観測した能登半島地震が発生し、２００名以上の尊い命が奪われるとともに、いまだ安否不明の方も多くおられます。

また、被災地の復旧にはどれほどの時間を必要とするかも予想できない厳しい状況といえます。今回の地震で亡くなっ

た方々のご冥福を心からお祈り申し上げるとともに、被災地の復興が確実に進むことを願ってやみません。 

 １月９日（火）には、令和５年度第３学期始業式を執り行いましたが、式に先立って、今回の地震で亡くなった方々

のご冥福を祈念して、全員で黙とうを行いました。 

 また、始業式の校長講話の中で、無事に生活を送ることができている私たちが、被災地の方々の悲しみや苦しみに心

を寄せることが大切であることを伝えました。そして、私たちが美味しい食事を摂るときに、「被災地の方々は、食事

をしっかりと摂れているかな。」、暖かいお風呂に入ったときに、「被災地の子どもたちもお風呂に入れるようになった

かな。」といつまでも、被災地の人たちのことを忘れないようにしていきましょうと、子どもたちに伝えました。 

 

 校長講話に引き続いて、全校児童を代表して、５年生の○○○○さんと○○○○さんが、２学期の思い出や３学期に

かける思いを発表してくれました。○○さんは、昨年１１月末に、長崎市役所前広場で披露した龍踊りが大成功した思

い出や、３学期も「新しい自分」になるために、苦手なことにも積極的に挑戦していく決意を発表しました。○○さん

は、３学期は積極的に人と関わるだけでなく、下級生に対しても、注意すべきことはしっかりと注意できる６年生にな

りたい。また、今年は辰年なので、天に上る龍の如く、大きく成長したいと述べることができました。 

 なお、２学期の終業式では、全校児童を代表して、４年生の○○○○さん、○○○○さん、○○○○さんが発表して

くれました。○○さんは、桜っ子くんちで担いだお神輿が重かったことや、しゃぎりの締太鼓の練習を頑張ってやりぬ

いたことを述べてくれました。○○さんは、３学期は５年生の０学期なので、「さくらまち習慣」を意識して生活し、

特に「クリエイト３つのかまえ」ができるように、忘れ物をなくし、優先順位を考えて行動したいと発表してくれまし

た。○○さんは、１１月7日（火）にブリックホールで開催された小音会出場を振り返り、本番前にドキドキしたこと

や、練習の成果を発揮して上手に歌えたこと、そして、小音会出場を通して経験したことを３学期に生かしていきます

と意気込みを語ってくれました。 

児童代表として、その重責を見事に果たしてくれた５名の桜っ子の皆さん、よくがんばりました！ 
 

１２月のさくらまち習慣の振り返り 
１２月の「さくらまち習慣」の集計結果、及び、生活指導主任の北村先生の総括は以下の通りです。「さわやかワン

ストップあいさつ」よく頑張りました。 祝 ８０％越え！ 次は「継続は力なり！」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

評 価 項 目 ９月 １０月 １１月 １２月 

【さ】さわやか ワンストップあいさつ ６８％ ７１％ ７６％ ８１％ 

【く】クリエイト３つのかまえ ４７％ ５６％ ５９％ ６２％ 

【ら】ランラントラック走り ３７％ ５３％ ４７％ ４４％ 

【ま】マナー守るよ はしっこ歩き ４６％ ５０％ ５３％ ５８％ 

【ち】ちいさなことから あったか言動 ６７％ ６９％ ７０％ ６９％ 
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令和６年１月１２日  第１０１号 

長崎市立桜町小学校長 野中 正樹 
  

 

令和５年度 学校教育目標「 夢や憧れの実現に向け 自ら努力する子どもを育てる 」 

３年間の努力の成果が年末に出ました！各学年、学級における指導、委員会による全校での取り組み、月一回の

校内放送も少しは役に立ったでしょうか。初めて８０％を超える項目が出ました。それが「さわやかワンストップ

あいさつ」であったことがうれしいですね。各学級で子どもたちの頑張りを大いに褒めてください。 

しかし、これをあと３カ月継続させるのはもっと大変ですが、大人も子どもも努力をしていきましょう。３学期

の始業式で子どもたちに報告しますが、学校評価で、保護者の挨拶に関する回答が８２％と、子どもとたちの評価

とは１０％以上も離れていることを踏まえて、来校者や朝の登校班での挨拶の大切さを伝えようと考えています。 


